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■フェイスブックページでは、日々情報発信していますので、ぜひ皆さんご覧ください。
■私のYou Tubeチャンネルでは月に１～２本の動画配信を行っています。
　私のＨＰからご覧いただけますが、ぜひチャンネル登録お願いします。

【個人献金のお願い】 いながき昭義の政治活動は皆様からの個人献金にお支えいただいております。
　　　　　　　　　　 勝手なお願いで恐縮ですが皆様からのご支援賜りますようお願い申し上げます。 
◆三重銀行　本　　店　普通預金　口座番号１８０４２４４　名義　いながき昭義政経情報交換会
◆百五銀行　生桑支店　普通預金　口座番号３９７１０２　　名義　いながき昭義政経情報交換会

　来年日本で開催する、先進国首脳会議（サミット）が三重県で開催するこ
とが決定しました。平成28年５月26日・27日伊勢志摩サミットが開催されま
す。私は、本県でサミットが開催出来た場合の効果は計り知れないと考え、
大きなチャンスであると考えていたためこの決定を非常にうれしく思うと共
に、実現に向けて鈴木知事のリーダーシップと協力頂いたすべての関係者の
皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。
　本県では早速、伊勢志摩サミット推進局を設置し、民間からの出向者を含
め最終的には100名体制になる予定です。また警察の警備体制も約２万人体制
となる予定で三重県警は約3,500名であることから多くの応援が必要になりま
す。６月26日には伊勢志摩サミット三重県民会議が設立され私も顧問に就任
し、県民総力体制でサミットの成功に向けての取組がスタートしました。
　私は、６月の教育警察常任委員会の中で、教育長に対して、本県の子ども達が本県で開催するサミットに何ら
かの形で関われるようにしてほしいと申し上げ、例えば、高等学校の英語科の学生に外国プレス等のボランティ
ア通訳をお願いするなど考えるべきと提案しました。サミットに関わることが出来ればその経験は子ども達の宝
物になると考えます。教育長も思いは同じとのことでしたので多くの子ども達が関われるよう具体的に取組んで
いきたいと考えます。
　サミットを契機とした経済効果はもちろんですが、私は今回サミットに多くの県民が関われることが本県の大
きな財産となり、また未来の県庁を担う人材を育てることにもつながると考えます。サミット成功後の本県は、
多くの国際会議を開催する力を全世界に示し、そのノウハウを手にすることになります。いろんな可能性を秘め
たサミットを絶対成功させるため私も微力ですが全力を尽くします。

　６月10日に誕生日を迎え43歳になりました。26歳で県議選に初挑戦し、30歳
で初当選をして以来多くの皆さんにお支えをいただき継続して県政の中で活動
できますことに感謝です。
　４月の県議選でも初心を忘れることなく「初心、継続。」で仕事をすること
を皆様にお誓い申し上げました。そして多くの夢を語り、その夢を一つずつ実
現していく仕事にやりがいと喜びを感じています。
　これからも私の会報紙Dream21を発行し情報発信を行うことに加えて、HP、
FB、ブログ、You Tubeチャンネルを通じて活動報告、情報交換を行って参り
ますのでぜひ皆さんご確認よろしくお願いします。
　また下記の通り座談会も継続して行います。多くの皆様のお越しをお待ち申
し上げます。毎日暑い日が続きますが皆様お体ご自愛ください。

三重県議会議員　稲　垣　昭　義

◆ホームページ　http://www.dream-21.jp
◆ブログ「初心、継続。」　http://ameblo.jp/dream-21

【県政座談会のご案内】

伊勢志摩サミット県民会議設立総会

◆伊勢志摩サミット開催決定◆

定期的に開催しております座談会を下記日程で行います。ぜひお誘い合わせでお越しください。
どなたでも気軽にご参加いただける報告会です。よろしくお願いします。
　　９月  ６日（日）18：30～　　富洲原地区市民センター
　　９月  ６日（日）19：30～　　富田地区市民センター
　　９月20日（日）18：30～　　八郷地区市民センター
　　９月20日（日）19：30～　　大矢知地区市民センター

 

稲垣昭義　
 活動ショット！　

稲垣昭義　ブログ　　　　　検索

いながき昭義プロフィール
昭和４７年　四日市市東坂部町生まれ（現在４３歳）大池中学校・四日市高校・立教大学法学部卒業
平成７年～１０年　株式会社三重銀行勤務　
平成１１年　三重県議会議員選挙出馬（２６歳）１２,４３１票で次点（４１６票差）
その後、学習塾・パソコン教室・ＮＰＯ法人三重県フリーマーケット協会などを立ち上げ４年間生活。
平成１５年　三重県議会議員選挙　初当選以来４期連続当選。
四日市港管理組合議会第４５代議長（歴代最年少）、県議会予算決算常任委員長（歴代最年少）等を歴任
※詳細はホームページを参照下さい。   

平成２７年７月１３日　第７回オレンジトーク
平成２７年５月　田植え

平成２７年６月１４日　
　西勇輝後援会「昇勇会」バスツアー



稲垣昭義議員：議案第98号に関して、地域創生人材育成事業についてお伺いします。この事業は、平成27年
度、本県を含む９道府県が採択をされ、今後３年間、年間３億円を上限に人材育成プログラムの開発を行
うものです。
　　私は、この事業のポイントは県独自の人材育成プログラムの開発であり、この３年間で独自のノウハウ
を身につけ、それ以降も活用できる人材育成プログラムをつくることであると考えます。
　この事業は、３年で終わるのではなく、３年後に花開く事業にすべきと考えますがいかがですか？

廣田恵子雇用経済部長：この事業は、労働力不足の解消、今後の成長に呼応して労働力不足が懸念される成
長産業を支える人材の確保、潜在的な求職者の掘り起こしと県内就労人口の確保を３本柱に、建設業や農
林水産業、航空宇宙産業や食・観光産業などの分野において、国からの委託事業として取り組むものです。
　新たに独自の訓練プログラムを開発したり、知識、技術の習得を目的とした実地訓練を実施したりするな
ど、各分野のニーズに応じて創意工夫し取り組みます。３年間で延べ3,306人に職業訓練を実施し、中核人
材を596人育成し、350人の雇用を創出することを目標としています。
　　毎年成果の検証を行い、成果が認められ継続した取組が必要と判断したものは、国に制度の継続、創設
を提言していくなど、３年経過後も事業効果を継承していけるよう努めます。
　　　
稲垣昭義議員：今回補正予算では地域創生人材育成事業約２億6,200万円の内、航空宇宙産業地域創生人材育
成事業費として約１億2,000万円が計上されています。
　　私は、航空宇宙産業はこれからの三重県の産業政策の柱として非常に大きな可能性があると感じていま
す。昨年12月に、本会議場で知事と航空宇宙産業の取組について議論しましたが、昨年の最終補正予算で、
新規事業として航空宇宙産業海外連携事業で約5,000万円、航空宇宙産業振興事業で約1,500万円が計上され、
全て今年度に繰り越されています。
　　これらの繰り越された事業との兼ね合いも含めて、今回計上の１億2,000万円で行う人材プログラムがど
のようなものかお示し下さい。

廣田恵子雇用経済部長：高度な安全性が求められる航空宇宙産業は、難易度の高い加工や厳格な品質管理等、
他産業にはない特有の技術が求められており、既存の公的職業訓練等の枠組みでは対応できない課題があ
ります。
　　最終補正予算と当初予算では、航空宇宙産業への新規参入や事業拡大を目指す企業の技術者等に対して、
検査技術や一貫生産に係る専門講座や、航空機産業特有の認証制度であるJISQ9100などの理解を深める取
組を実施しています。海外の大学や専門機関と連携した人材育成にも予算を計上しました。
　　今回の６月補正予算は、新たに航空宇宙産業へ就職を目指す方に対して、実際の航空機の製造現場で求
められる加工技術と品質管理などの専門的な知識の学習を組み合わせた実践的な活動を行うことで、即戦
力として通用する人材育成を行います。
　　
稲垣昭義議員：知事提案説明の中で、７月の欧州訪問の時に、航空宇宙産業の振興を図るため、航空機や健
康、医療等の産業に強みを持ち、高等教育機関が集積しているフランスのヴァルドワーズ県を訪問し、産
業交流に向けた連携を進めると言われました。
　　これまで本県は、アメリカのワシントン州やテキサス州サンアントニオ市、インドのカルナタカ州など
との間で航空宇宙産業を重点分野とする産業連携に係る覚書や基本合意書を締結しており、おそらくヴァ
ルドワーズ県とも同様の覚書を結ばれるのかなと思いますが、知事の思いと目指すところをお答え下さい。

鈴木英敬知事：この100年ぐらいの、例えば四日市の産業の移り変わりを考えれば、羊毛、繊維、それから石
油化学、自動車や電気・電子、そういう形で時代に合わせて、雇用を生む、経済を発展させる産業を柱と
していくことが大事だと思います。今後、航空機は、需要があり産業の柱になり得ると考え、力を入れて
取り組みます。
　　海外については、アメリカ、ワシントン州がボーイング、今回行くヴァルドワーズ県はシャルル・ドゴ
ール空港の近くでエアバスを中心としている所です。カルナタカ州とサンアントニオ市は軍需系の飛行機
と、装備品を中心としています。それぞれの強みの部分とネットワークを組んでいこうと考えています。

稲垣昭義議員：今後三重県が取り組んでいく方向としては、構造体の部分よりも、装備品の部分に力を入れ
ていく方向性だったと思いますがいかがですか？

鈴木英敬知事：装備品、あるいは修理とかのＭＲＯ、を中心としてやっていくと航空振興ビジョンに書いて
あって、ヴァルドワーズ県はエアバスに納入する企業もあれば、メンテナンスとか装備品をやっている企
業も集積していますので、エアバス系列のＭＲＯとか装備品のところを中心にやっていきます。
　　
稲垣昭義議員：私は、４月の選挙で伊勢志摩サミットに対する県民の期待と同様ぐらいにこの航空宇宙産業
に対する期待も大きいと感じています。これからの成果を期待申し上げます。

　改選後最初の本格議会となった６月議会が議了しました。補正予算含めすべての議案が可決されました。
新人議員の登壇も多くそれぞれの特徴があり新鮮な議会でした。また選挙後ということもあり多くの請願を
提出いただいていたことから以下６本の意見書を新政みえ主導で可決し国に提出致しました。

　　①　安保法制の慎重審議を求める意見書
　　②　TPP交渉に関する意見書
　　③　米価暴落対策に関する意見書
　　④　差別を扇動するヘイトスピーチ対策について法整備を含む強化策を求める意見書
　　⑤　年金積立金の安定かつ確実な運用等に関する意見書
　　⑥　雇用の安定を求める意見書

　７月１日～４日の間、食をテーマに開催されているイタリアミラノ万博の日本館で三重県ウィークを開催
し、本県の豊かな食をＥＵの皆さんに披露し、ビジネスマッチングの取組を行いました。私は７月１日～６
日イタリアを訪問し、知事や経済ミッション団と共に三重県の魅力発信と様々な課題調査を行いました。
　万博会場内では、日本館での取組はもちろん、イタリア館でロンバルディア州商工会議所の皆さんと、中
小企業支援の取り組みについて意見交換して、伊勢志摩サミットのPRを行いました。また、ヨーロッパ最大
規模のミラノ卸売市場では、卸売組合のアルバート アルブッザ前会長から本県の卸売市場にも生かすことが
できる様々な取組を聞かせていただきました。またミラノ市内で開催されていた「にっぽんサローネ」では
他の自治体が様々な誘客、情報発信を行っており、海外展開の施策の意見交換が出来ました。
　ミラノ郊外の多角経営農家カッシーナ・カレンマにも訪れました。この農場は1600年代の建物と1800年代
の農業を再生して年間４万人が訪れるもうかる農業を実践されています。
　ミラノからベネチアまで約４時間の移動でしたが、道沿いにブドウ畑が広がり、古城、教会が多く道中は
魅力的でした。ベネチアでは、1980年、1987年のイタリアサミットの会場になったサンジョルジョマッジョ
レ教会を訪れました。船でしか行けない島で賢島とよく似たロケーションで、警備面の重要性とサミットの
精神をあらためて感じました。
　非常に慌ただしい日程でしたがイタリアの魅力を感じながら
中身の濃い視察となりました。

過去２回サミット開催イタリア
サンジョルジョマジョレ教会

◆議案質疑に登壇、航空宇宙産業予算について議論

◆改選後最初の６月会議６本の意見書を提出

◆イタリアミラノ万博出展

ミラノ万博会場
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